
Assemblée générale de l’Association Musicale du Charolais-Brionnais 

Le 1er février 2020 à Trambly 

 

 Ce samedi 1er février 2020 à la salle des fêtes de Trambly, nous nous sommes retrouvés une 

cinquantaine de membres pour participer à l’AG annuelle de notre association. Après une 

minute de silence observée en hommage à  Marguerite Deporte, choriste récemment 

décédée, le Président Joël Guyot de Caila a présenté son rapport moral en insistant sur la 

grande satisfaction qui est la sienne quant à la qualité des prestations des deux chœurs qui 

composent cette association dont la notoriété dépasse largement les frontières du 

Département. Il a remercié les chefs de Chœurs, Bernard Renaux (CVA) absent pour raison 

de santé) et André Forest (CDH) pour l’important travail produit tout au long de l’année qui, 

il faut l’avouer, porte ses fruits. 

Joël a également félicité tous les choristes pour leur assiduité aux répétitions, le travail 

personnel fourni, grâce au site particulièrement efficient de notre ami François, et la bonne 

ambiance qui participe grandement à la cohésion de groupe. Des remerciements aussi à 

Roland et Gérard pour la technique (son et éclairage), à Daniel pour sa précieuse aide à la 

table de mixage lors des concerts et à tous les musiciens et solistes qui donnent une couleur 

si différente à  notre groupe. 

François Monnier, Vice-Président en charge du Chœur des Hommes a fait le point sur            

l’effectif qui croît régulièrement (aujourd’hui 42 choristes). Le nombre important de 

présents à chaque répétition (34.3 en moyenne…). Il rappelle les départs pour multiples 

raisons de Denis, Paul, René, Jojo et Jean Louis et inversement annonce l’arrivée de Pierre 

Carlier, Bernard Turck, Jean-Philippe Nassisi, 

Neuf concerts ont été donné en 2019 dont un en Anjou pour marquer le 60ème anniversaire 

des Compagnons de Latourlandry, nos parrains, et la participation à un festival de chorales 

en Irlande. Il remercie Michel Vinauger pour l’important travail de documentation qu’il 

rédige à l’occasion d’une sortie ou d’un nouveau chant et signale la nécessité de trouver un 

local pour stocker le matériel d’éclairage ou de sonorisation dont l’association a fait 

l’acquisition. 

 Pour l’année à venir de nombreux projets sont dans les cartons et nos hommes sont prêts à 

représenter dignement le Charolais Brionnais en France et  l’étranger. 

Marcel Messinéo, Vice-Président en charge du Chœur mixte du Val D’Arconce, fait part 

d’un effectif stable avec ses 28 choristes mais d’une année plutôt en demi-teinte avec 

seulement deux concerts, dont un dans la région lyonnaise. L’absence du chef pour raison de 

santé en deuxième partie de saison nous a obligé à nous mettre en sommeil quelques mois. 

Les répétitions ont repris et le groupe prépare activement un nouveau répertoire pour les 

concerts 2020. 

En ce qui concerne les cours de musique donnés par Bernard Renaux, une baisse 

significative, due à son absence, s’est fait ressentir cette année.  

 

 

 



 

 

La parole est aux chefs :  

 

André Forest pour le CDH « J’ai toujours autant de plaisir à diriger le CDH et à partager 
avec tous mes choristes ma passion du chant choral. Nos prestations sont à chaque fois de 
qualité et toujours aussi appréciées. L’ambiance est très conviviale, amicale et le travail se fait 
toujours dans le meilleur esprit. Le groupe est soudé et montre beaucoup d’application et de 
sérieux dans le travail. A souligner une assiduité aux répétitions très satisfaisante. Je 
souhaiterais tout de même que le travail personnel à la maison soit intensifié. Cela  nous 
permettrait d‘avancer plus vite dans nos apprentissages. L’idée de faire intervenir un coach 
vocal ne pourrait qu’améliorer la musicalité de nos chants et nous faire encore progresser. » 
 
 

 
Bernard Renaux pour le CVA   (Par écrit) « Vous voudrez bien excuser mon absence à l’AG 
mais je suis trop affaibli pour y participer sereinement. Je souhaite continuer mes cours et 
surtout diriger ma chorale du CVA. Je suis prêt à respecter les décisions prises à  la majorité et 
donc abandonner la chanson de Craonne s’il le faut. Bonjour à mes fidèles choristes. » 
 

Corinne Renaux  présente Les Bilans financiers des années 2018 et 2019 les assemblées 

générales ne tombant jamais aux mêmes dates nous avions pris l’habitude de présenter le 

bilan de l’année N-2. Le bilan financier correspond désormais au bilan de l’année qui vient de 

s’écouler. 

  

 

 Election au conseil d’administration : quatre membres sortants ont été réélus : 

Joël Guyot de Caila, François Monnier, Marcel Messineo et Thérèse Clément. 

Deux nouveaux membres ont été élus Daniel Portrait et Patrick Chavany en remplacement 

de Denis Baumann à qui nous souhaitons un prompt rétablissement et Marguerite Deporte 

qui vient de nous quitter. Le CA se réunira prochainement pour composer le nouveau bureau 

et préparer les prochains concerts dont « l’Avril de Poisson ». 

 Une séance de questions-réponses a clôturé cette AG permettant  à  chacun de faire ses 

observations ou demandes particulières (choix des chants, tenues vestimentaires, sorties 

etc…). Un sympathique dîner concocté par Mr Da Silva traiteur  à Matour, a permis aux 

choristes et conjoints de finir agréablement cette soirée. 


